

10月17日 水 まちづくり 講演会

町では現在、幌延町立病院の運営について様々な角度から検討をはじめています。

今回のまちづくり講演会は、医業経営コンサルタントの高橋健一氏をお招きし「医療制度改革に伴う公的病院の在り方」いうテーマでご講演をいただきました。参加された町民の皆さんには、幌延町の医療の将来について、考えを深めました。



9月30日 町民文化祭 発表会

町民文化祭が幌延町公民館で開催されました。会場では文化サークルの展示品が並べられ、日頃の活動の成果を披露していました。



10月15日 秋のクリーン 作戦

秋のクリーン作戦が今年も行われました。

幌延町内会女性部連絡協議会、市町村職員年金者連盟幌延分会、雪印乳業(株)幌延工場有志などの方々により幌延市街のゴミ拾いを、また、問寒別婦人ボランティアの皆さんにより問寒別市街のゴミ拾いを行い、町をきれいにしてくださいました。



九月定例俳句会　幌延ほおづき俳句会

無造作か名人芸か壺の萩
捨て農具あたりもつとも萩の花
しなやかに領き揺れて萩の花
娘は我に歩巾を合はせ萩の宿
萩の花少しかたむく捨てサイロ
遠い日の満開の萩搖れし庭

牛の鼻撫でる親しき萩の風
福田 福田 佐藤 小林 喜久美
横山 貞雄 藤岡 芙美
澤田 小浪 小浪

田中 徹男 索敏 光朗

9月30日 車椅子バスケット ボールチーム来町



体育協会は、車椅子バスケットボールチーム「旭川リバース」の選手の皆さんをお招きし、車椅子によるバスケットボールの体験やプレーの見学会を開催しました。

会場に訪れた方たちは、障害者スポーツについての認識を深めました。

